

# **CAPTAIN(N) J.S.F. TURCOTTE, CD**

## **BRANCH ADVISOR LOGISTIC BRANCH INTEGRATOR**

**Branch Advisor - Logistics**



Captain Navy Francis Turcotte was born in Victoriaville, Québec. He enrolled in the Regular Force in 2002 under the Direct Entry Officer program after graduating from Université du Québec in Trois-Rivières.

Following his initial training, Captain Navy Turcotte deployed as the logistics operations officer for Op NARWHAL 04, a major joint and combined exercise on Baffin Island, in the Arctic. He was posted to HMCS VILLE DE QUEBEC participating in NATO Standing Naval Force Atlantic in 2004 and Op UNISON, responding to hurricane Katrina in 2005. In 2006 he was assigned to the NATO Response Force as the logistics operation officer in support of 67 warships in Wilhelmshaven, Germany. From 2007-2009 he was the logistics officer of HMCS VILLE DE QUÉBEC. During which, the ship deployed with the Standing NATO Maritime Group 1 under Op SEXTANT and was diverted on short notice for anti-piracy escort missions under Op ALTAIR with the United Nations World Food Program, delivering aid to Somalia. In 2012, he was the logistics officer of HMCS IROQUOIS, the East Coast Command ship. On IROQUOIS, he participated in Op CARIBBE, a multinational campaign against organized crime in the Caribbean Sea. In 2018, he returned to sea with UNITAS, a US led multinational maritime exercise conducted in the Latin America. He served as the US Southern Command Task Force logistics officer onboard the amphibious landing ship USS GUNSTON HALL.

While ashore, Captain Navy Turcotte served as logistics course director and divisional commander at the Canadian Forces Logistics Training Centre (CFLTC), executive officer of Base Halifax Administration, occupation manager for naval logistics officers, and director of naval logistics supply chain management at the Royal Canadian Navy HQ. From 2017-2019 Captain Navy Turcotte commanded CFLTC at Canadian Forces Base Borden. He was appointed the Royal Canadian Logistics Service Advisor and Integrator in July 2020.

Captain Navy Turcotte is a graduate of the 2014 Canadian Forces College (CFC) Joint and Command Staff Program and the 2020 CFC National Security Programme. He has a Master's in business administration from the University of Liverpool in England, a Master's in defense studies from the Royal Military College of Canada, and a Professional Logistician designation. He is currently completing a Master's in public administration. He is supported by his wife and two children.

Date biography modified: 2020-08-10

# **CAPITAINE DE VAISSEAU J.S.F. TURCOTTE, CD**

**CONSEILLER DU SERVICE DE LA LOGISTIQUE  
INTEGRATEUR DU SERVICE DE LA LOGISTIQUE**

Conseiller de la branche - Logistique



Le Capitaine de vaisseau Francis Turcotte est né à Victoriaville au Québec. Il s'est enrôlé dans la force régulière en 2002 après avoir complété son baccalauréat à l'Université du Québec à Trois-Rivières.

À la suite de sa formation initiale, le Capitaine de vaisseau Turcotte a été déployé comme officier des opérations logistiques pour l'Op NARWHAL 04, un exercice interarmées sur l'île de Baffin, dans l'Arctique. Il a été affecté au NCSM VILLE DE QUEBEC pour participer à la Force navale permanente de l'OTAN de l'Atlantique en 2004 et à l'Op UNISON, en réponse à l'ouragan Katrina en 2005. En 2006, il a été affecté à la Force de réaction de l'OTAN en tant qu'officier des opérations logistiques à l'appui de 67 navires de guerre à Wilhelmshaven, Allemagne. De 2007 à 2009, il a été l'officier logistique du NCSM VILLE DE QUÉBEC. Au cours de cette période, le navire s'est déployé avec le Groupe maritime permanent de l'OTAN 1 dans le cadre de l'Op SEXTANT et a été détourné pour des missions d'escorte anti-piraterie dans le cadre de l'Op ALTAIR avec le Programme alimentaire mondial des Nations Unies, apportant de l'aide à la Somalie. En 2012, il était l'officier de la logistique du NCSM IROQUOIS, le navire du commandement de la côte est. Sur IROQUOIS, il a participé à l'Op CARIBBE, une campagne multinationale contre le crime organisé dans la mer des Caraïbes. En 2018, il est retourné en mer avec UNITAS, un exercice maritime multinational dirigé par les États-Unis et mené en Amérique latine. Il a servi en tant qu'officier de la logistique de la force d'intervention du Commandement Sud des États-Unis à bord du navire de débarquement amphibie USS GUNSTON HALL.

Pendant son temps à terre, le Capitaine de vaisseau Turcotte a été directeur de cours et commandant de division au Centre d'instruction logistique des Forces canadiennes (CILFC), officier exécutif de l'administration de la base Halifax, gestionnaire de l'occupation pour les officiers de la logistique navale et directeur de la gestion de la chaîne d'approvisionnement de la logistique navale au QG de la Marine royale canadienne. De 2017 à 2019, le Capitaine de vaisseau Turcotte a commandé le CILFC à la base des Forces canadiennes de Borden. En juillet 2020, il a été nommé conseiller et intégrateur du Service Royale de la logistique du Canada.

Le capitaine de vaisseau Turcotte est diplômé du programme d'état-major interarmées et de commandement du Collège des Forces canadiennes (CFC) 2014 et du programme de sécurité nationale 2020 du CFC. Il détient une maîtrise en administration des affaires de l'Université de Liverpool en Angleterre, une maîtrise en études de défense du Collège militaire royal du Canada et un titre de logisticien professionnel. Il termine actuellement une maîtrise en administration publique. Il est soutenu par sa femme et ses deux enfants.

Date de modification de la biographie: 2020-08-10